

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



**Con índices de accidentalidad crecientes, aunque la tendencia es a la disminución de los fallecidos por esta causa, se iniciará en el país la Jornada Nacional de Tránsito el próximo 1ro. de octubre. Autor: Juan Moreno Publicado: 21/09/2017 | 05:13 pm**

## Una jornada por la vida

El lanzamiento del Código de Seguridad Vial ilustrado, en coordinación con el Instituto Cubano del Libro, será uno de los momentos más importantes de la jornada

**Publicado: Martes 27 septiembre 2011 | 11:54:27 pm.**

**Publicado por: Ana María Domínguez Cruz**

La Jornada Nacional de Tránsito se desarrollará en todo el país desde el próximo 1ro. de octubre bajo el lema Vía a la Vida, y como resumen del trabajo preventivo desarrollado durante el presente año, en el que arriba a su aniversario 49.

Desarrollar jornadas como esta, en la que prima el trabajo preventivo y de reconocimiento, según expresó el teniente coronel Marío Ríos Labrada, jefe de dirección de la Dirección Nacional de Tránsito, es vital teniendo en cuenta que por cada diez accidentes ocurridos se producen cinco víctimas en zonas urbanas y 14 en zonas rurales, y aunque la cantidad de fallecidos muestra una tendencia a la disminución este año, los accidentes de tránsito y las lesiones que provocan sí muestran un crecimiento del 9,3 y el 13,6 por ciento, respectivamente, en comparación con igual etapa de 2010.

«Más de la mitad del total de víctimas hasta lo que va del 2011 estuvo comprendido entre los 20 y 49 años de edad. Más del 40 por ciento se encontraba en la condición de pasajeros al ocurrir el accidente, de ahí la importancia de que la labor preventiva trascienda a todos los usuarios de la vía, no solo a los choferes», añadió.

Encuentros con choferes en bases de transporte de pasajeros y de carga, piqueras de taxis y bicitaxis; competencias de habilidades, destreza y conocimientos teóricos; reconocimiento a conductores profesionales con hasta 20 años o más sin participación en accidentes del tránsito y reconocimiento a las primeras escuelas de Educación Vial y Conducción son algunas de las principales actividades que tendrán lugar a nivel municipal, hasta el 12 de octubre y a nivel provincial, hasta el 22.

El lanzamiento del Código de Seguridad Vial ilustrado, en coordinación con el Instituto Cubano del Libro, será uno de los momentos más importantes de la jornada, pues la población necesita conocer y dominar lo relacionado con la nueva legislación.

Según informó Oscar del Toro Quesada, secretario de la Comisión Nacional de Seguridad Vial, las iniciativas educativas en las escuelas mediante conversatorios con los alumnos y el empleo de la propaganda gráfica, así como los intercambios de círculos de interés y la premiación del Concurso Nacional Los Niños y el Tránsito son de las actividades más importantes que se realizarán, por el valor que tiene estimular desde edades tempranas el buen comportamiento en la vía.

<http://www.juventudrebelde.cu/cuba/2011-09-27/una-jornada-por-la-vida>